



社会福祉法人かすみ台福祉会

かすみ台第一保育園 令和7年4月30日発行

新年度から一ヶ月が過ぎ、子どもたちも新しい環境にだいぶ慣れてきました。この時期は、子どもたちにとって緊張感がとれ疲れやすい時期でもあります。ご家庭と連携をとりながら健康に配慮してまいります。

今月の予定

月	火	水	木	金	土
			1日 体育 身体測定(ぞう組)	2日 身体測定(きりん組)	3日 憲法記念日
5日 こどもの日	6日 振替休日	7日 音楽リズム 身体測定(ぱんだ組)	8日 体育 身体測定(うさぎ組)	9日 身体測定(あひる1組)	10日
12日	13日 身体測定(あひる2組)	14日 0歳児健診 身体測定(ひよこ組)	15日 体育 懇談会(ぞう組)	16日	17日
19日	20日 避難訓練 懇談会(きりん組)	21日 音楽リズム	22日 体育	23日 	24日 親子でde音楽リズム (幼児組)
26日 美術 (ひまわりグループ)	27日 美術 (ちゅうりっぷグループ) 懇談会(ぱんだ組)	28日 	29日 体育	30日	31日

体育……(ぱんだ組)リズム運動 かけっこ マット使用のゲーム (きりん・ぞう組) 鉄棒

美術……(きりん組)赤・青・黄・白の4色の絵の具を使い、どれくらいの色が作れるか体験します。

音楽リズム…(ぱんだ組)まねっこ遊び (きりん組)メロディーで遊ぼう (ぞう組)和太鼓

親子de音楽リズム(ぱんだ、きりん、ぞう組)…音楽リズムの講師に依頼し、ホールで行います。

(親子de音楽リズム)

5月24日(土)に幼児組対象に親子リズムを行います。場所、時間等は以前お配りしたお知らせの通りです。
ご不明な点がございましたら、職員までおたずね下さい。

(懇談会について)

5/15(木)ぞう組、5/20日(火)きりん組、5/27(火)ぱんだ組の懇談会を行います。いずれも午後1:30から行う予定です。詳細につきましては以前お配りしたお知らせの通りです。

(個人面談について)

6月からひよこ組(全員)、あひる、うさぎ組(希望者)の個人面談を午睡時間を利用して行います。登降園チェック表の所にカレンダーを準備しますので、ご希望の日にお名前を御記入下さい。

(ぱんだ、きりん、ぞう組保育参観について)

来年3月末までの期間、ぱんだ(6月より)、きりん、ぞう組の保育参観(1日1名)を行います。申込みは登降園チェック表の所にカレンダーを準備しますので、ご希望の日にお名前を御記入下さい。(未満児組は9月より行います)

(お願い)

- ・保育園を欠席する時には、連絡をお願いします。連絡がない時には保育園からご連絡を差し上げます。繋がらず着信履歴があった場合は、お手数ですが折り返し連絡を入れて下さるようお願いいたします。
- ・就労先が変わった時には、園と市役所に提出していただく書類がありますので職員までお尋ね下さい。
- ・土曜日保育の申し込みは、前月の25日までとなっています。申し込み書は玄関左側棚にありますのでご利用下さい。

(乳児専用園庭、芝生広場のご紹介)

幼児組と乳児組は、体力面で差があるため、安全に遊べるように乳児組の子どもたちは、保育園裏側にある芝生広場で朝・夕方に遊んでいます。0・1・2歳児が大人の援助がなくても自分の力で登ったり降りたり出来る遊具を準備しています。



(ひよこ・あひる・うさぎ組のお部屋紹介)

お迎えの時に赤ちゃんが帰り支度の準備が終わるまで廊下で待っていただきありがとうございます。「お部屋は、どんな様子なのかしら?」と気になりますよね。ご紹介致します。

(ひよこ組)



低月齢の子がベビージム等でゆったりと遊べるコーナーです。



各種ボタン落とし等が置いてあるコーナーです。興味ある玩具を出して遊んでいます。



積木や重ねカップ等が置いてあるコーナーです。積んでは崩すを楽しんでいます。



食事のコーナーです。一対一で落ち着いた雰囲気の中、離乳食を食べたりミルクを飲んだりしています。

(あひる組)



あひる1組おままごとコーナー、お世話コーナーです。



おむつはここでかえています。



あひる2組は奥がおままごとコーナー、手前が机上遊びです。



食事のコーナーです。



(うさぎ組)



うさぎ1組は奥にキッチン、手前には机上遊びがあり、壁には作品が飾れます。



緑のマットは積み木コーナーです。



食事のコーナーです。



うさぎ2組も奥がおままごとコーナー、手前に積み木と机上遊びがあります。

(クラスだより)

ひよこ組より

入園、進級して一ヶ月が経ちました。涙を見せていた子も、興味ある玩具を見つめたり、手に取って触ったり音を鳴らしてみたりと、遊ぼうとする姿が増えてきました!保育士が名前を呼び目を合わせるとにっこりと笑顔も見せてくれ、かわいい笑顔に保育士もにっこりです。緊張した顔から柔らかい笑顔が見られるようになり嬉しく思う担任です。天気のいい日はテラスでの外気浴を始めました。気持ちいい風を感じたり、全身を使って坂道の登り下りを楽しんだりしています。子ども達の毎日の成長とかわいい笑顔を見守りながら、安心して過ごせるよう一人ひとりとの関わりを大切に過ごしていきたいと思います。

あひる組より

新年度が始まり、あっという間に一ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔もたくさん見られるようになってきました。暖かい日差しの中、汗ばむくらい芝生広場での遊びを楽しんでいる子どもたち。

友だちと手を繋いでかけっこをしたり、砂場やすべり台など一人ひとり好きな遊びを見つけたりと、友達との会話を楽しみながら、追いかけて楽しんでいます。室内では机上遊びやおます。雨の日には、お気に入りの上履きを履き、しまごとを通して友だちや保育士と関わったり、やりとりした足取りで階段を上り、ホールで遊ぶ事も楽しいことがあります。友達とのやりとりしている姿が微笑ましく思いました。これからも安心して保育園で過ごせるよう、おもてなしを大切にしたいと思います。

うさぎ組より

進級してから1ヶ月が経ちました。新しい環境にも少しづつ慣れ、賑やかな子どもたちの声が響きます。うさぎ組になり、身の回りの事をすすんでやってみようとする姿がとても頼もしく感じます。天気の良い日は、黄色い帽子をかぶり、元気に芝生広場で遊んで友だちと手を繋いでかけっこをしたり、砂場やすべり台など一人ひとり好きな遊びを見つけたりと、友達との会話を楽しみながら、追いかけて楽しんでいます。室内では机上遊びやおます。雨の日には、お気に入りの上履きを履き、しまごとを通して友だちや保育士と関わったり、やりとりした足取りで階段を上り、ホールで遊ぶ事も楽しいことがあります。引き続き保育士との信頼関係も大切に築きながら、充実した毎日を過ごしていきたいと思います。



ばんだ組

新年度がスタートして早くも一ヶ月が経ちました。ばんだ組での生活にもだいぶ慣れ、幼児クラスになつたことを楽しんでいる子どもたちです。園庭では、暖かい日差しの中、汗ばむくらい夢中になりながら「この虫はなあに?」「この花は何というの?」「見て見て」と身近な自然に興味津々で色々な発見をしながら遊んでいます。また、絵本「はらぺこあおむし」の世界を表現することも楽しんでいて、虫食いの落ち葉を見つけると「はらぺこあおむしが食べた葉っぱだ!」と目をキラキラさせながら見せてくれたり、室内ではあおむしの食べた物を絵に描いたり、リモザやラキューで作ってみたり、絵本の世界が広がり遊んでいます。今月は長い休みも入り、少し疲れが出てくる頃です。体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

きりん組

2階での生活にもすぐに慣れピンクの帽子があっという間ににじんでいるように感じます。園庭では、草をかき分け石をめくり虫を探したり、砂場に水を持っていき、お団子やジユースを作ってごっこ遊びを楽しむ姿が見られます。体育でやった『エンジゲーム』はお気に入りの遊びとなっています。室内ではカードゲームなどルールのある遊びを友達と一緒に楽しめるようになってきました。友達とのかかわりが増えた分ケンカ等のトラブルも増えていますが、すぐに大人が解決するのではなくまずは思いを相手に伝えることを大切に見守っていきたいと思います。これからさらに暑くなっていますので体調管理に気を付け過ごしていきたいと思います。

ぞう組

ぞう組に進級してあっという間に一ヶ月が経ちました。前年度と同じ日課で過ごす事で安定した生活を送っています。新しい環境にも慣れ友だちや担任と楽しく自信をもって過ごしています。進級して間もないうちに花まつりで塩船観音寺へ歩いて行きました。「疲れた~。歩くのが長いね!」「もうぞう組だから頑張って歩く!」等たくましい声も聞こえ嬉しく感じました。年長児になった自覚も芽生えてきたようでお手伝いも積極的にしてくれます。室内ではラキューやクラフトでパン屋さんやピザ屋さんを作り財布を持って売り手と買い手になって友だちと遊んでいます。今月も新たな物を発見したり観察したりできるよう戸外での活動を多く取り入れて思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。また気温が上がり日差しも強くなってきた為水分補給や休息、衣服の調節の大切さも知らせていきたいと思います。